

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Blindenleitsysteme

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 21. Juni 2018 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

Anfrage

Am 23.06.2016 wurde mein Antrag zur Anbringung von provisorischen Blindenleitsystemen während der Bauarbeiten am Rochusmarkt angenommen.

Seitens der amtsführenden Stadträtin Fr. Mag. Maria Vassilakou wurde in der Beantwortung eine Evaluierung dieses Problems seitens der Stadt in Aussicht gestellt.

Daraus ergeben sich nun folgende Fragen:

- 1) Ist die Evaluierung bereits abgeschlossen?
- 2) Wenn nein, warum nicht?
- 3) Wenn ja, wie sehen die Ergebnisse dieser Evaluierung aus?
- 4) Im Bereich des Rochusmarktes ist nahezu 2 Jahre lang kein intaktes Blindenleitsystem zur Verfügung gestanden. Welche konkreten Maßnahmen können in Zukunft gesetzt werden, um so etwas zu verhindern?

Bezirksrat Jochen KOLLER